

Collège Paul Duez : MOINS DE SURVEILLANTS À LA RENTRÉE 2015 !

Malgré la promesse du maintien des moyens, le rectorat **SUPPRIME** un poste d'assistant d'éducation à temps complet à la rentrée 2015, **ALORS QUE LES EFFECTIFS AUGMENTENT !**

CONSÉQUENCES

- un taux d'encadrement à la baisse
- moins de prise en charge individualisée
- la fin des activités du midi

- Pour la sécurité de vos enfants
- Pour le climat d'établissement
- Pour leur permettre une scolarité dans les meilleures conditions

NOUS RÉCLAMONS LE MAINTIEN DE NOTRE EFFECTIF !